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Antrag der SPD-Fraktion vom 30.11.2019 betr. Blühflächen in Homberg (Efze) 
 
a) Erläuterung: 

Der Antrag der SPD-Fraktion wurde in der Stadtverordnetensitzung am 6. Februar 2020 beraten. 
 
Der Beschluss lautete: 
Der Magistrat wird in Zusammenarbeit mit dem Ausschuss Stadtmarketing und Kultur 
aufgefordert, ein Patenschaftsprogramm für Blühflächen im Stadtgebiet und den Ortsteilen von 
Homberg (Efze) beginnend ab dem Jahr 2020 aufzulegen, um einen Schutz von zukünftigen 
und möglichen Biotopen zu ermöglichen. 
 
Der derzeitige Sachstand ist: 
Die weitere Vorgehensweise wird in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtmarketing 
und Kultur beraten. 
 
Der städtische Gärtner Christian Vaupel prüft, welche der städtischen Flächen sich für ein 
solches Vorhaben eignen und ermittelt, welcher Kostenaufwand pro m² bei einer neuen 
Gestaltung einer Blühfläche entsteht. 
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